# 2学期の行事の様子

# 9月

#### 桃華祭&桃花祭

8日(水)~10日(金)、一年のなかでも最も大きな行事「桃華祭&桃花祭」が行われました。桃陵高校と一緒に盛り上げる学校祭です。昨年度は中止となってしまいましたが、今年度は大幅な制限を設けながらも、開催することができました。

3日間の様子はこちら→

# 10月

#### 後期生徒会認証式



9月21日(火)に、後期の生徒会役員選挙が行われました。ここで選ばれたメンバーが令和3年度後期の生徒会役員です。

10月4日(月)に新たな生徒会役員、各委員会委員長、各クラス室長の認証式が行われました。補せず1、2年生で役員が構成されます。新たな学校のリーダーとして、よろしくお願いします。

# 球技大会





10月13日(水)にメディアス体育館おおぶで、球技大会を行いました。クラス対抗でソフトバレーボールの白熱した戦いが繰り広げられました。どのクラスも素晴らしい団結を見せることができました。

# 11月

#### 1年校内実習、2年職場体験実習

11月8日(月)~19日(金)の2週間で、1年生は校内実習、2年生は職場体験実習を行いました。 自分たちの将来についながるとても大きな実習です。みんな普段以上の真剣な表情で取り組むことができました。

実習の様子はこちら→ 1年校内実習 2年職場体験実習

# 愛ぴつくバスケットボール大会

11月27日(土)、豊橋市総合体育館で愛ぴっくバスケットボール東地区 大会が行われました。さまざまな感染対策がとられるなか各校から選手 が集まり、部活動で頑張ってきた成果を発揮することができました。桃花 校舎は、男子3位、女子2位の成績を収めることができました。





#### 12月

# パラアートおおぶ2021



12月4日(土)におおぶ文化交流の杜 allobu で開かれたパラアートおおぶ2021のステージイベントに音楽部が出演しました。昨年度、今年度となかなか人前で演奏することができなかった分、とても緊張して本番を迎えました。多くの方々に演奏を聴いてもらえ、とてもよかったです。

また、美術部の生徒が応募した作品が、このイベントのノベルティグッズの図案として採用され、 このステージで表彰されました。

# 持久走大会

12月10日(金)にあいち健康の森公園で持久走大会を行いました。クラスで相談して個人の部、駅伝の部のどちらかにエントリーし、1周1.5kmのコースを2周ずつ走りました。



# 修学旅行

12月16日(木)~17日(金)に3年生が修学旅行に出かけました。昨年度は、残念ながら中止となってしまいましたが、今年度は感染状況も落ち着いているなか、無事に旅行することができました。当初の予定は、広島・神戸方面での旅行でしたが、今回は伊勢・志摩方面に出かけました。1泊2日の行程で、各所の旅行を楽しむことができました。

























# 生徒会主催行事

12月21日(火)に生徒会主催行事が行われました。有志発表や音楽部の演奏、生徒会役員の企画したゲームなどで盛り上がりました。





